

FEU DE LA SAINT JEAN

Association du Patrimoine de St Brieuc de Mauron – 25 Juin 2021





Merci à Maëlle Pencalet, danseuse et Julien Coste, musicien pour ce spectacle dépayçant et poétique

Avant de se rendre au terrain de football, le public était convié à l'avant-première du spectacle de danse indienne « Kolam » par la Compagnie Terrain Vague de Concoret





Jean-Marie : le pro du grand nettoyage

J moins 8 heures : on s'active au terrain





Et à l'heure H
tout le monde est prêt



A la caisse, Léo et Paul





Pascale, Paméla et Lucie : une équipe de choc pour vendre les gâteaux et galettes/saucisses.
Merci aux pâtissières...et au pâtissier (« *j'ai fait des fars, j'ai fait des fars...* »)
Merci pour les tartes salées



Loïc, Alain et Patrice à la buvette





André JULIEN était là pour faire danser



Pierre et Roger : les rois de la grillade





Démarrage du feu





Une petite pluie intermittente s'est invitée au feu de la St Jean, mais elle n'a pas découragé le public qui a pu se retrouver dans une ambiance festive et bon enfant pour ce premier rendez-vous de l'été.

Merci à tous et rappelons que la recette est destinée au financement des travaux de l'église.





L'association
Sauvegarde du
Patrimoine de St Briec
de Mauron vous donne
rendez-vous pour les
prochaines
manifestations !

Photos et montage : DDS - Juin 2021